

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap persepsi masyarakat terhadap keberadaan industri tepung tapioka di Kelurahan Kenanga Kecamatan Sungailiat Kabupaten Bangka, maka dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Persepsi masyarakat terhadap keberadaan industri tepung tapioka di Kelurahan Kenanga rata-rata cenderung setuju, hal ini dibuktikan dengan hasil wawancara yang dilakukan. Persepsi masyarakat terhadap pembangunan industri adalah positif atau setuju dengan persentase yaitu 35 persen. Persepsi masyarakat terhadap dampak positif dari keberadaan industri tepung tapioka ini adalah positif atau setuju dengan persentase sebanyak 78,1 persen. Sebanyak 65 persen masyarakat kurang setuju terhadap adanya dampak negatif dari keberadaan industri.
2. Adanya korelasi yang sangat lemah antara umur dengan tingkat persepsi masyarakat. Adanya korelasi yang sedang antara pendidikan dengan tingkat persepsi masyarakat. Adanya korelasi yang sedang antara pendapatan dengan tingkat persepsi masyarakat. Adanya korelasi yang lemah antara lama bermukim dengan persepsi masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diambil, maka dapat direkomendasikan beberapa saran yang mungkin dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan bagi beberapa pihak, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pihak industri perlu dilakukan tindak lanjut terhadap limbah dari hasil produksi, jika dibiarkan maka akan mengganggu kenyamanan masyarakat karena limbah menyebabkan pencemaran udara. Upaya untuk menanggulangi pencemaran, harus lebih diperhatikan lagi. Untuk upaya dalam jangka waktu dekat, sebaiknya perusahaan mempercepat pembuatan biogas untuk mengolah limbah hasil dari produksi. Kemudian industri diharapkan lebih meningkatkan penggunaan tenaga kerja lokal dalam perusahaan sehingga

masyarakat merasa terbantu dengan adanya keberadaan industri tepung tapioka ini.

2. Bagi masyarakat Kelurahan Kenanga sebaiknya lebih meningkatkan pendidikan bagi anak-anaknya sehingga pengetahuan dan wawasan mereka akan lebih banyak dan luas.
3. Bagi pemerintah untuk kedepannya perlu dilakukan peninjauan lagi terhadap para pengusaha yang ingin membangun sebuah industri, khususnya dampak negatif yang akan terjadi. Tempat pembangunan industri perlu dipikirkan sebelum diizinkan karena jika tidak tepat, maka bisa menimbulkan protes dari masyarakat dan akan merugikan pengusaha, pemerintah dan juga masyarakat lainnya.
4. Bagi para peneliti disarankan untuk mengembangkan penelitian ini kearah analisis keberadaan industri tepung tapioka terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat Kelurahan Kenanga Kecamatan Sungailiat Kabupaten Bangka.

